

Los participantes del Memorial Rafael Alegría, durante la entrega de premios a la conclusión del torneo. :: РАСОМА ИСНА

Una competición de récord

El XV Memorial Alegría reunió a 700 jugadores, 50 árbitros y 70 voluntarios

HOCKEY HIERBA

Los anfitriones lograron dos victorias. tres segundos puestos y dos terceras plazas ante algunas de las mejores canteras nacionales

J. L. CALLEJA

GIJON. La decimoquinta edición del Memorial Rafael Alegría de hockey puso de relieve el gran potencial grupista en este deporte olímpico tan tradicional. Los anfitriones rindieron a un gran nivel en un torneo

que volvió a batir records de participación con más de 700 jugadores. Además, la ya tradicional cita reunió de nuevo a buena parte de la base de algunos de los más destacados clubes nacionales, casos del Jolaseta, Getxo, Tenis de Santander, El Sardinero, SPV Complutense, Club de Campo, Pozuelo, Neguri de Alcorcón, Albor de Orense, Real Sociedad de San Sebastián y Club Patín Verde de Madrid, a los que se sumaron los equipos locales de La Asunción, Lloberu, Codema y Cabueñes.

Pero, al margen de los resultados, lo más importante fueron las tres jornadas de convivencia que tuvieron los jóvenes jugadores tanto en



Partido entre los dos equipos alevines femeninos grupistas. :: A HERRERO

las instalaciones del Grupo en Las Mestas como en el campo de la antigua Universidad Laboral.

En este sentido, Falo Rodríguez, responsable de este deporte en la polideportiva sociedad gijonesa, des-taca que «ha resultado un éxito tanto de participación como de organización y ls escolares han vuelto a tener una gran experiencia a todos los

El técnico grupista, además, apor-ta como dato de la importante estructura del torneo que «contamos con 70 voluntarios, entre padres, ma-dres y algunos veteranos, así como más de 50 árbitros, que son la ma-yoría jugadores de la sección».

Asi las cosas, el Memorial Alegria cumplió con creces su objetivo en una edición en la que se pudo comprobar también el notable progreso con el stick de los más pequeños.

En cuanto a los resultados, el Grupo ganó en la categoría alevín feme-nina por delante del Jolaseta y del Getxo, mientras que, en la alevín masculina, también lo hizo, con La Asunción y el Lloberu secundándoles en el podio. Las benjamines del Jolaseta se proclamaron campeonas, con el Grupo y el Grupo 1938 en la segunda y tercera posición, respec-tivamente. Por su parte, los benja-mines del Tenis de Santander vencieron a los Diablos Rojos y al Jola-

En el campeonato prebenjamín, el Club de Campo fue el vencedor, seguido del Grupo Covadonga D y el SPV Complutense, mientras que en la Copa prebenjamin Albor de Orense, Real Sociedad y Grupo ocuparon los primeros tres puestos en la clasificación.

Los más jóvenes de la escuela grupista ya tienen nuevas citas para com-petir. Será del 31 de este mes al 2 de junio en el Torneo El Sardinero y, una semana después, acudirán al Tor-neo del Club de Campo de Madrid, en lo que serán dos nuevas experiencias para crecer como jugadores.



Infantil del Grupo. Atrás, de izquierda a derecha, Lueje (entrenador), Ana, Claudia, Laura, Sofía, Carlota, Nuria, María, Castro (primer técnico) y Thalía. Delante, Isabel, Paula, Elena, Emma y Claudia. :: E. c.

Las infantiles alcanzan el sexto puesto en los nacionales

GLIÓN. Las infantiles del Grupo, que entrena José Castro con la ayuda de Manolo Lueje, lograron un buen sexto puesto en los Campeonatos de España que se celebraron el pasado fin de semana en Las Palmas de Gran Ca-

Pese al mal inicio, tras caer con el Rivas de Madrid (3-1), las gijonesas vencieron al D'El Huyar riojano y al Elche, por 3-0, para alcanzar los octavos de final, ronda en la que se impusieron al Cajasol sevillano (3-2). En cuartos perdieron con el gran favorito, el Málaga (3-1) para vencer luego al Manacor (3-0) y sucumbir con el San Cugat por la sexta plaza (3-2).

Oliver Tamame. al Mundial juvenil, y Pablo Lago, al europeo de la categoría

PIRAGÜISMO

J. L. C.

GIJÓN. Dos palistas del Grupo han sido convocados para el equipo nacional juvenil, tras su destacada actuación en el control disputado en el embalse de Verducido (Pontevedra). Se trata de Óliver Tamame, que logró el billete para el Campeonato del Mundo, que se celebrará en Pitesti (Rumanía) del 1 al 4 de agosto, y de Pablo Fernández Lago, que acudirá al Campeonato de Europa, que se celebrará en Racice (República Checa) del 11 al 14 de julio. Al éxito de ambos palistas de sumó la medalla de bronce de Miriam Vega en la Copa de España celebrada también en Verducido.

Victoria en el Campeonato de Asturias de minibalonmano

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo del colegio Río Piles, perteneciente a la escuela deportiva de balonmano del Grupo Covadonga, se proclamó campeón de Asturias de minibalonmano en la fase final de esta categoría, que se disputó el pasado sábado en Ribadesella.

Los colegiales grupistas vencieron en semifinales al conjunto del colegio Loyola (7-1) y en la final al conjunto del colegio La Vallina-La Canal de Luanco (6-2).

De esta forma, los más jóvenes de la sección de balonmano redondean una extraordinaria temporada en la que cosecharon numerosos éxitos a nivel de base.



Equipo del Colegio Río Piles. De pie y de izquierda a derecha, Pablo Cuervo (entrenador), Yara, Javi, Miguel Pérez, Sergio (técnico) y Nico. Agachados, Nico González, Nel, Miguel Suárez, Abel y Darío. 🖰 E. C.